

新時代

No.110

民主主義学生同盟 市大支部機関紙

5/15

「筑波」粉碎、3・16斗争勝利、小選挙区制粉碎、田中打倒

本日市大統一隊列で決起

4心学内集会(教養受生)
5市立体育館前

全市大の學友諸君！
昨日開催された教養部學生大会は、参画した過半数の支校の下に、工輪業を由じてなる相殺管理で統制倒、工農民主的改革を進めてきた「筑波」が、スケル代表委員、アロ工農生大會の公議を踏まえて、ヨーに全国的反対運動、反田中斗争に奔走し、5・15・16・17日行進を、ヨーに今より、渋谷の中でも同通りを絶ける工農競争との連合を、全學の學友の力でがんごとることである。

一回生草のクラスに於いても、筑波法から強化し、全學フ統一と打ち回めよ
筑波大學改選運動に於いて、生徒の斗争は、更に高まりつつある。

一回生草のクラスに於いても、筑波法
案のクラフ、意識が深められつつあり、それは、學生大會におけるクラス育成、ハラの提案にも現れてくる。
我々は、一回生を中心とする動きを高く評価するに、これら官僚的口斗
ハラ、上層部のヨリと結び、全農統一を強固に打ち固めつゝ、全國的改選斗争と、大學の民主的改革の両者は、つわり

「筑波」粉碎、工農競争
ハラ改選運動、即時田中を打倒、
ハラ改選を進美申しよう

一切の軍艦工、國に込む運動、セウト主
義、隊列の判断を拒否し、全學统一隊列で、
本日、4心学内集会(教養受生)市立体育館前へ会わせ
全學のクラスで、更にト選挙区制粉碎の
計議を推し進めよう

政府の政策を反動と對
來し、苗栗は法突き新辟
ト選挙区制粉碎、四
次陳述書、田中内閣
打倒へ。

全市大の學友諸君！
ト選挙区制法案の閣議決定以降、全農改
革運動と國政斗争は、日々激しくな
まりを増してくる。
本日、首都中央集会をはじめ、全国各地
かおで、今日も田中内閣の政治活動をして対抗す
る全農生勢力のヨリが準備されてゐる。

今や、あらゆる反動法案を討しに来的るヨリ
の應望は、各戦場における我一工戦斗的斗
りとヨリ、サザン反應と熱く、といひて、乃
香斗とヨリ、市労働者階級との固い結合の中に
こそ、その復讐がヨリ向かへてゐる。
全市大の學友諸君、全ての田中内閣、工
ラス、監督、セミニ・サー・ケフ、諸団体の諸君
のヨツモニ、第一のアピールを発せばれば
うな。

一切の軍艦工、國に込む運動、セウト主
義、隊列の判断を拒否し、全學统一隊列で、
本日、4心学内集会(教養受生)市立体育館前へ会わせ
全學のクラスで、更にト選挙区制粉碎の
計議を推し進めよう